

議員の寄附や年賀状は 公職選挙法で禁止されています

議員は、お祭りへの寸志、スポーツ大会の差し入れ、近所へのお祝いなどの寄附をすることや、年賀状等の時候のあいさつ状(答礼のための自筆によるものを除く)を出すことが公職選挙法で禁止されています。
また、議員に対する寄附の勧誘・要求も禁止されています。

誰ひとり取り残さない 社会の実現に向けて

自由民主党

中山 幸紀 細田 伸一 かいづ 勉

明けましておめでとうございます。令和五年(二〇二三年)は、皇紀二六八三年、干支では癸卯(みずのとう)にあたり、「卯」はうさぎを意味しています。「癸」は、新たな生命が成長し始めている状態、「卯」は安全・温和や跳ね上がるという意味があり、卯年は希望があふれ、景気回復、好転する良い年になるといわれています。
世の中を見れば、いまだ収束の目途が立たない新型コロナウイルスや大國による侵略戦争、物価高騰による社会生活への影響など、取り組むべき課題は山積です。
我々党派自由民主党は、「決断と実行。市民の暮らしを守る」を会是とし、誰ひとり取り残さない社会の実現に向け、迅速に力強く果敢に行動し、身を粉にして働くことをお誓い申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

優先順位をつけ 行政と議会が一体となり邁進する

緑 風 会

松井 努 石原みさ子
青山ひろかず 松永 鉄兵
荒木 詩郎 竹内 清海

皆さま 明けましておめでとうございます。令和五年の新年を迎えて、ご挨拶をさせていただきます。三年にわたる新型コロナウイルスの流行のため、世界的に大混乱に陥りました。国も本市も試行錯誤の中、対応して参りました。自前の保健所を設置するためには、中核市に移行する必要があるとの考えもあり、特別委員会にて議論されております。緑風会としても本市の将来のため、取り組んで参ります。
本市は、市民の皆さまのお陰で税収も多く恵まれております。来年からは、他市に先駆けて、本市の小中学校の給食費が無償になる議案が、可決されました。未来を担う子供達にとって、大変良かったと思います。また、今後は高齢化が急激に進みます。緑風会としても皆さまの健康寿命を延ばすための政策を提言して参ります。
公共施設の建替え、街づくり、福祉、医療、より良い教育環境の構築、どれをとっても、費用がかかる事はかりです。優先順位をつけて行政と議会が一体となって邁進して参ります。

未

来

市川市を良くする会

N H K 党

まさかの時の

大久保たかし

つかこしたかのり

佐直 友樹

鈴木 雅斗

謹んで新年のお慶びを申し上げます。本年こそ、コロナ禍から脱却し平常通りの生活を迎えられる年になるよう祈念しております。

コロナ禍からの脱却を

命と健康を守る為に尽力されている全ての方々に深く感謝致します。私も安心した生活の実現に貢献できるように全力で取り組みます。

安心した生活の実現を

新春のお喜びを申し上げます。今年も本市が行う放送法違反の追及と本市が受信料制度の不公平の原因にならないよう努めます。

本市の放送法違反を追及

賀正
コロナ禍で体操服通学を実現しました

体操服通学を実現

市民の声

市民の力

緑の社会

中町 けい

つちや正順

石原よしのり

かつまた竜大

我々党派は、市民一人ひとりの「命」と「生活」のことに寄り添い、これを全力で守り抜く決意で取り組み続けます。

市民の「命」と「生活」を守り抜く

市民の「命」と「生活」を守り抜く

市民目線に立った田中市長の政策を支え、環境、子ども、健康のテーマを中心に市民が幸せを感じられるまちづくりに取り組みます。

市長の政策を支える

明けましておめでとうございます。市民の声をお聞きして、安心して働き、安心して生活できる街づくりを目指して働いて参ります。

安心できる街づくりを